
クラブ協議会

【年間実績報告 前半】

◎クラブ管理運営部門-岡田悦行委員長：出

席率は今現在67.04%でした。会員維持も1人

少なくなりました。地域の別団体との交流

を実施することも実績ができていないと思

います。クラブビジョンの方は横田年度で

作成したものを使っております。マイロー

タリーの登録は100%達成しております＊ク

ラブ奉仕委員会-横山勇一委員長：三大例会、

夜間例会など滞りなくできたかなという実

感はあります。出席率向上に関してはは進

んで声をかけることができなかったので、

次年度会長が挙げている100%出席を目指す

というところで頑張れればなと思います。

＊ＳＡＡ-井上佳則委員長：毎度例会、皆様

のご協力により不慣れでしたが、どうにか

運営していくことができました。皆さんお

忙しい中1年間、例会当番、監視当番等積極

的にやっていただきまして本当にありがと

うございました。＊財務委員会-小林聡委員

長：タイトな予算編成ではあったのですが、

不良の事故なども重なり、ご承知の通り厳

しい状況にあります。残り少ない今期でご

ざいますが、節約に努めて何とか赤字にな

らないように、そしてまた周年事業に向け

て積み立てができるように努力したいと考

えております。皆様のご理解とご協力をお

願いいたします＊親睦活動委員会-田中秋弘

副委員長：委員長がなかなか出てこなくて

大変ご迷惑をおかけしましたが、皆様のご

協力のもと、三大例会でいうと最終例会を

残すのみとなりました。最終例会は皆で

奮って参加していただいて一年度を締めく

くりたいと思います。ご協力よろしくお願

いします＊友好クラブ委員会-楯基之委員

長：今年度の一番大きなこととしては、松

山北ＲＣの皆様をお迎えし、尚且つ調印式

を行うということを実践しました。素晴ら

しい式典になったと自負しております。で

すが企画をしたのは、親睦委員会の皆様と

いうことで本当にありがとうございました。

＊出席・スマイルボックス委員会-山田博司

委員長：前回までの出席率は67.04%であま

り高くない数字だと思います。スマイルの

方は合計1,278,730円となっております。＊

ロータリー情報委員会-楯基之委員長：月初

にロータリーの友とガバナー月信の注目ポ

イントを発表をするということは、ちゃん

とできたと思っております。会員にマイ

ロータリーの活用の促しは全くやっており

ません。クラブとしての登録率は100%なの

で、記憶がない方は事務局がやってくだ

さってますので、皆さんログインしてくだ

さい。＊プログラム委員会-清水伸洋副委員

長：1年間もう少し参加人数が増えてもよ

かったなっていうな感じを受けております。

ロータリー情報については毎月、丁寧に物

色していただいて楽しい情報を皆さんに提

供していただけたと思います。あと会員卓

話につきましては、あってもいいんじゃな

いかなと思いますので、次年度計画する方

は会員の方が、できるだけ近況報告ができ

るような卓話を楽しみにしておりますので

よろしくお願いいたします。あと定期的に

夜間例会も実施しておりますので、多くの

方に参加していただきたいところです。＊

公共イメージ向上・IT委員会-（代理）横田

勝美会員：小峰委員長あまりできていな

かったのかな。＊会員増強維持・職業分類

委員会-堀口勝三委員長：今年度はスタート

が40名からスタートしました。新会員が2名、

高原さんと渡慶次さん。クラブの増強活動

というのは2名でした。あと皆さんもご存知

にご逝去された方が3名いらっしゃいます。

退会が1名茂田さんで、現在38名で活動して

ます。1年間皆さんに本当に状況に協力して

いただきまして大変ありがとうございまし

た。


